

Hay gente que lucra con agua en Edomex: K. Federman

Hugo Miranda

TOLUCA, Méx., 16 de septiembre.- El sistema Cutzamala se abastece de varias presas, comenzando por la de Tuxpan, luego sigue la de El Bosque, Ixtapan del Oro, Colorines y Valle de Bravo, y dentro de los canales que están entre El Bosque y Colorines, existe una gran presión de **agua** por haber distritos de riego en la zona, algunos con título y otros sin éste, destacó el secretario de **Agua** y Obra Pública David Korenfeld Federman.

Sostuvo que la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** cuenta con un registro de personas que tienen derecho a utilizar esa **agua** y ellos establecen que existe gente que vive de la extracción ilegal del **agua**.

Dijo que la Comisión Estatal del **Agua** ha propuesto a la **Conagua** apostar a la tecnificación y, con ello, a través de riego más ordenado, aprovechar de mejor manera este recurso.

Korenfeld Federman informó que basta una bomba y una manguera para poder extraer el **agua** y, sobre todo, en esta época de lluvia donde los canales están a su máxima capacidad, por lo que no se puede decir cuánto se pierde en dinero y **agua**.

Comentó que hay que hacer una revisión de la cuestión agrícola para saber realmente cuál es el consumo de agua que necesitan y, con ello, evitar la extracción ilegal del líquido.

